

la bonne nouvelle

LE GRAND RETOUR DE LA PLAGE AUX ENTREPRENEURS SUR LE SABLE D'ARCACHON

Le 12 septembre 2024 se tiendra la troisième édition de la Plage aux entrepreneurs. La présentation vient d'être faite ce mercredi 22 mai. À l'occasion de cette nouvelle édition, le maire d'Arcachon Yves Foulon se dit fier de poursuivre sa collaboration avec le président d'Origine France Gilles Attaf. La ville d'Arcachon, souhaite affirmer son rôle d'acteur engagé pour le dynamisme économique des territoires et la valorisation de nos savoir-faire. Cinq cents entrepreneurs sont attendus sur place. Cette année, Arnaud Montebourg, ancien

Ministre de l'Économie, sera le parrain. D'autres personnes sont également attendues comme Alain Weill fondateur de BFM et Frédéric Duval PDG d'Amazon France. La journée commence à 9h avec un accueil autour d'un café, l'ouverture se fera à 10h. À 10h30 aura lieu une visite immersive signée Origine France Garantie. Tout au long de la journée, les participants pourront assister à des confessions de la part des entrepreneurs, des masterclass, des moments de partages et des débats.



Yves Foulon et Gilles Attaf (Origine France).



Sophie et Christophe Quero retrouvent l'emplacement de leurs début.

LA TESTE-DE-BUCH

Pour tout savoir sur le budget

Dans son dernier magazine municipal, la ville de La Teste et son adjoint aux finances Jean-François Boudigue ont détaillé avec de nombreux détails, diagrammes et schémas le budget communal. Avec des chiffres clés qu'il est important de mentionner : un budget prévisionnel de 74 millions d'euros en hausse de 8 % par rapport à celui de l'exercice précédent ; une dette de la commune qui se porte à

22 millions d'euros soit 831 euros par habitant. Un chiffre qui tend à diminuer depuis quelques années. « Depuis deux ans, les taux d'imposition n'ont pas varié sur la commune. En matière de taxe foncière sur les propriétés bâties », explique l'adjoint. « Les taux votés à La Teste sont les plus bas de toutes les communes girondines de plus de 20 000 habitants. Cela représente, pour l'année 2024, un gain

de pouvoir d'achat restitué aux contribuables d'un montant estimé à 2,5 millions d'euros. » Enfin, on note, parmi les grands travaux, dix millions consacrés aux bâtiments (Conservatoire, Hôtel de police, vestiaires, cabanes tchanquées), 6 millions pour l'éclairage public et la voirie, ainsi que 5,21 millions pour les équipements (video-protection, réseaux, espaces verts, pistes d'athlétisme).

GUJAN-MESTRAS

Les "Bios du Bassin" voient plus grand

L'histoire bégaie, c'est bien connu. Installés depuis décembre 2019 à côté de Pierre Mirgale, Sophie et Christophe Quero, bien connus des Gujanais sous l'appellation des "Bios du Bassin" qu'ils conservent, viennent de retrouver, pratiquement 10 ans après, l'adresse de leur première boutique bio. « Nous étions trop à l'étroit, c'était invivable, notamment lors des livraisons de commandes où on ne pouvait pas passer avec les palettes. Ce n'était pas agréable non plus pour les clients. Ici, nous avons multiplié notre surface par quatre qui permet à la clientèle de circuler aisément entre les rayons », explique Christophe. La boutique, aux dires de la clientèle qui les a suivis, est claire et aérée. Tous les meubles hauts sont situés en périphérie et accueillent l'épicerie sucrée et salée.

Deux cents références de vrac

Les fruits et légumes, leur cœur de métier sont au centre sur des meubles réalisés sur me-

sure. « Nous avons fait appel à Woodn'stock à La Teste pour les meubles centraux, le réagencement de nos deux caisses et le bardage bois extérieur, pour leur professionnalisme et la qualité de leur travail », raconte Sophie. Christophe poursuit : « Avec toujours deux cents références de vrac, nous continuons d'en ajouter au fur et à mesure.

Évidemment, nous conseillons aux clients de venir avec leur contenant. Tous nos fruits et légumes viennent de producteurs basés dans les Landes, le Tarn et le Lot-et Garonne avec qui nous allons prochainement mettre en place des animations. »

« Nous proposons également une gamme cosmétique de produits que l'on a testés et que nous utilisons, comme tout ce qu'on trouve dans le magasin, tient à préciser Sophie. Notre surface de froid a doublé de surface également et nous continuons de nous approvisionner au fournil des Boïens pour un petit dépôt de pain. »

➡ BRIGITTE VERGÈS

« LE BIO, C'EST NOTRE DADA »

Rappelons que le couple est tombé dans le bio en 2001 avec « la vie au naturel » à Andernos avant d'arriver à Gujan en créant « le grain de blé » en 2007. La suite, on la connaît. Sophie et Christophe sont restés les mêmes et apportent toujours conseils et services, convivialité et proximité, le sourire en plus. 98 cours de verdun. Du mardi au samedi de 9h30-12h30 et 16h30-19h, fermé jeudi après-midi pour cause de culture d'agrumes à Cazaux.

Mécarock va rassembler de voitures, camions et motos



La cinquième édition de "Mécarock'Passion" avait rassemblé près de 25 000 visiteurs au lac de la Magdeleine.

Les 25 et 26 mai, les abords du lac de la Magdeleine vont vrombir au son des belles cylindrées à l'occasion de la sixième édition de Mécarock'Passion. Yolanda Diodat, présidente de l'association et toute son équipe de bénévoles ont travaillé d'arrache-pied pour concocter un programme sympathique et convivial, et accueillir comme il se doit les très nombreux visiteurs, venant souvent de loin. « L'an dernier, nous avons frôlé les

25 000 visiteurs et espérons faire encore mieux cette année. Si l'accès est gratuit, l'événement nous permet de financer le suivant », expliquent les organisateurs par la voix de Yolanda.

Madame Rouge en concert

Ce rassemblement pluridisciplinaire regroupe amateurs et passionnés de moteurs V8 et V10. Durant tout le week-end, ils pourront admirer les voitures améri-

caines et de collection, camions décorés, véhicules militaires anciens, camions de pompiers, baptême et essais de motos. Un programme varié et éclectique pour plaire à tous, avec un marché artisanal, chants et danses antillaises, un simulateur de vol, promenade du club Solex, des concerts dont celui de Madame Rouge le samedi soir sur la grande scène. Petite restauration sur place.

➡ BV